

TRUDY GALLAGHER

Bejewel

Tackling challenges head on is the key to success for Trudy Gallagher, President and CEO of Bejewel.

For the last 17 years Trudy's relentless commitment to quality, handmade designs have earned Bejewel national and international recognition and increasing annual growth. During the past three years Bejewel has exported to Japan, US and parts of Europe as well as employing 18 staff here in New Brunswick.

The pressure to be new and fresh inspires Trudy to create new collections every spring and fall, and clients know they can always expect the best. With custom-designed, hand-crafted art jewelry and the leadership of one of Atlantic Business Journal's top 50 CEO's, Bejewel's future is nothing short of brilliant.

La clé du succès de Trudy Gallagher, présidente et PDG de Bejewel, est de s'attaquer aux défis tête première. Au cours des 17 dernières années, l'engagement incessant de Trudy face à la qualité de ses pièces, toutes faites à la main, ont rapporté à Bejewel une reconnaissance au niveau national et international, et une croissance annuelle soutenue. Au cours des trois dernières années, Bejewel a exporté au Japon, aux États-Unis et dans différentes régions de l'Europe. La société emploie 18 personnes ici même, au Nouveau-Brunswick. L'attrait de la nouveauté et de la fraîcheur a inspiré Trudy à créer de nouvelles collections chaque printemps et chaque automne, et les clients savent qu'ils peuvent s'attendre à ce qu'il y a de mieux. Grâce à ses bijoux artistiques personnalisés et faits à la main, et au rôle de chef de file d'un des cinquante meilleurs PDG selon l'Atlantic Business Journal, l'avenir de Bejewel ne pourra qu'être hors de l'ordinaire.

THE ART
of
SUCCESS

L'ART
du
SUCCÈS



Atlantic Canada
Opportunities
Agency

Agence de
promotion économique
du Canada atlantique

Canada